

Pressemitteilung, Ludwigsburg, 7. Oktober 2020

Mit der Bitte um Veröffentlichung

Programmieren für alle bei der Code Week Baden-Württemberg:

Start am 10. Oktober 2020 – Jetzt anmelden!

Die **Code Week Baden-Württemberg**, die **im Rahmen der bundesweiten Code Week Germany vom 10. bis 25. Oktober stattfindet**, steht in den Startlöchern. Bisher bieten über 30 Initiativen, Institutionen und Personen aus ganz Baden-Württemberg mehr als 80 Einzelveranstaltungen an – und es kommen täglich mehr dazu. Ob CO2-Ampeln, Apps, Augmented und Virtual Reality, Mini-Roboter, Game Controller aus Schrott, Kunst mit Code, Modellierung einer Viruspandemie, Webseiten erstellen oder 3D-Druck, ob programmieren, experimentieren, tüfteln, spielen oder bauen – das **Programm** bietet etwas für Interessierte jeder Altersstufe, mit und ohne Vorerfahrung: <https://bw.codeweek.de/das-programm-2020>. Und da etwa die Hälfte davon Online-Angebote sind, hat auch jede und jeder die Chance, von zuhause aus mitzumachen.

Los geht es am **Samstag, 10. Oktober, 10 Uhr** mit einer **virtuellen Eröffnungsfeier** auf <https://codeweek.de/>. Es wird live aus dem Studio des Kreativlabors Tinkertank in Ludwigsburg gesendet, und die Initiatoren der Code Week Germany sowie alle weiteren deutschen Regio Hubs – Hamburg, Bonn-Rhein-Sieg, Berlin und Jena – schalten sich dazu. Gemeinsam gestalten sie ein Programm, in dem Astronautinnen, gleich mehrere Fernsehtürme und clevere IoT-Devices eine Rolle spielen. **Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut MdL, Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau des Landes Baden-Württemberg** ist Schirmfrau für die Code Week Baden-Württemberg. Sie richtet sich per Videobotschaft an das Publikum. Zudem wird der **Oberbürgermeister von Ludwigsburg, Dr. Matthias Knecht**, persönlich vor Ort sein und den Start-Buzzer drücken.

Jasmin Mertikat, Projektleiterin von Tinkertank, Kuratorin der Code Week Baden-Württemberg und Moderatorin der Eröffnungsveranstaltung: *„Baden-Württemberg hat so vielseitige und wertvolle Coding- und Making-Angebote, und ich freue mich, dass die Code Week ein Ort ist, an dem das so deutlich wird! Da ist wirklich für jeden etwas dabei! Wir danken schon jetzt allen, die mitmachen, und wünschen Teilnehmenden und Anbietern eine tolle Zeit!“*

Nach wie vor können sich Initiativen, Schulen, Hochschulen, Unternehmen, Organisationen, Jugendhäuser, Bibliotheken, kulturelle Institutionen und auch engagierte Einzelpersonen mit ihren On- oder Offline-Veranstaltungen anmelden. Zur Event-Anmeldung geht es hier: <https://bw.codeweek.de/workshop-organisieren>. Hier finden sich auch zahlreiche Informationen und Tipps für die Ideenfindung, Planung, Umsetzung und finanzielle Unterstützungsmöglichkeiten.

Über die Code Week:

Die Code Week Baden-Württemberg findet im Rahmen der europaweiten Code Week statt, die seit 2013 als Graswurzelbewegung und offene Veranstaltungsreihe in zehntausenden Einzelveranstaltungen Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen die Freude an Technik, Kreativität und Teamwork vermittelt hat. Nach dem Erfolg der 2016 etablierten Code Week Hamburg wird nun auch das Land der Tüftler und Denker ein eigenes Regio Hub Baden-Württemberg durchführen und damit die Gelegenheit nutzen, die zahlreichen bundesweiten Initiativen zu unterstützen und Innovationsgeist und Erfindungsreichtum zu fördern.

Die Code Week Baden-Württemberg wird gefördert von der Vector Stiftung (www.vector-stiftung.de) und koordiniert von dem Kreativlabor Tinkertank in Ludwigsburg (www.tinkertank.de), einer Initiative der Interactive Media Foundation gGmbH (www.interactivemedia-foundation.com). Weitere Infos zur Code Week Baden-Württemberg: www.bw.codeweek.de

Über Tinkertank:

Tinkertank ist ein mobiles und stationäres Kreativlabor, das als Initiative der Interactive Media Foundation 2013 ins Leben gerufen wurde – mit dem Ziel, Menschen zu kreativen und selbstorganisierten Prozessen der Lösungsfindung zu befähigen und das im Kontext von Technologie, Handwerk, Kultur, Wissenschaft und Digitalisierung. Mehr als 600 Menschen erreicht Tinkertank jährlich mit Workshops und Sommercamps für Kinder und Jugendliche, online in Digitalräumen, mit Kreativseminaren für Unternehmen und Unternehmungen, die ländlichen Regionen mit der “Mobile Maker Zone” und mit Schulungen zu Mentoren und Mentorinnen. Weitere Infos zu Tinkertank: www.tinkertank.de

Über die Vector Stiftung:

Die Vector Stiftung wurde 2011 als unternehmensverbundene Stiftung gegründet. Sie besitzt 60 % der Anteile der Vector Informatik GmbH und finanziert ihre Tätigkeit aus der Dividende, die sie aus dieser Beteiligung erhält. 150 Projekte fördert die Vector Stiftung durchschnittlich mit jährlich etwa 8 Millionen Euro. Seit 2011 hat sie mehr als 45 Millionen Euro für ihre gemeinnützige Arbeit eingesetzt. Die Vector Stiftung ist auf den Gebieten Forschung, Bildung und Soziales Engagement in Baden-Württemberg tätig. Der Förderschwerpunkt liegt in ingenieurwissenschaftlichen Forschungsprojekten, in der MINT-Bildung sowie in der Bekämpfung der Wohnungs- und Jugendarbeitslosigkeit.

Bildmaterial können Sie über unsere Presseseite bw.codeweek.de/presse downloaden.

Für mehr Informationen und Interviewanfragen kontaktieren Sie uns bitte.

Wir freuen uns, wenn Sie uns bei Veröffentlichung einen Beleg (Link, PDF etc.) zukommen lassen.

Kontakt Code Week Baden-Württemberg

Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Nora Hieronymus
Mail: presse.bw@codeweek.de
Telefon: 07141 - 64 96 315, Mobil: 0170 - 90 492 90

Koordination & Kuration
Jasmin Mertikat
Mail: jasmin@codeweek.de
Telefon: 07141 - 64 96 315, Mobil: 0176 - 211 85 441

Tinkertank / Interactive Media Foundation gGmbH
Karlstr. 12
71638 Ludwigsburg

Interactive Media Foundation gGmbH
Reichenberger Str. 88
10999 Berlin

Kontakt Vector Stiftung

Christina Luger
Ingersheimer Str. 24
70499 Stuttgart
Mail: Christina.Luger@vector-stiftung.de
Telefon: 0711 - 80670 -1178